



CEGAH POTENSI PENULARAN KORONA Sat Pol PP Razia Tempat Keramaian

YOGYA (KR) - Sejak sepekan ini Sat Pol PP Kota Yogya rutin merazia tempat yang kerap menjadi titik kumpul masyarakat atau kerumunan. Upaya tersebut ditempuh guna mencegah potensi penularan virus Korona yang terjadi di tempat keramaian.

Kepala Sat Pol PP Kota Yogya Agus Winarto, mengaku salah satu tempat yang menjadi prioritas penertiban ialah game online. Peralnya lokasi tersebut kerap dipenuhi pelajar. "Sesuai anjuran pemerintah, pembelajaran yang semula dilakukan di sekolah untuk sementara waktu dilakukan dari rumah. Sudah seharusnya anak-anak sekolah tetap belajar, jangan malah nongkrong di luar rumah atau di game online," akunya, Selasa (24/3).

Untuk melakukan razia di tempat keramaian tersebut Sat Pol PP Kota Yogya juga dibantu oleh personel yang ada di wilayah. Setiap anak usia sekolah atau masyarakat umum yang diketahui saling berkerumun, akan diberikan imbauan untuk membubarkan diri. Terutama bagi anak usia sekolah harus kembali pulang ke rumah untuk menjalani pembelajaran secara daring.

Dalam beberapa kali razia, Agus mengaku kerap menemukan pelajar di tempat permainan online. Kendati demikian pihaknya tidak melakukan proses yustisi melainkan sekadar pembinaan. Hal ini lantaran misi razia tersebut lebih pada sosialisasi untuk menekan risiko penularan Covid-19 di tempat keramaian. "Sudah ada imbauan untuk membatasi pergerakan sosial. Usahakan jangan berkerumun dan mengurangi kegiatan di luar kecuali yang mendesak," anjurnya.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogya Budi Santoso Asrori, sebelumnya mengemukakan kegiatan belajar mengajar di Kota Yogya dilakukan secara daring hingga 31 Maret 2020 mendatang. Sehingga proses pendidikan tidak libur melainkan lokasinya dipindah dari sekolah ke rumah masing-masing. Dengan demikian, melalui belajar dari rumah maka anak usia sekolah dapat mengurangi kegiatan di luar ruang serta tidak berpotensi tertular Covid-19.

"Kebijakan ini jangan justru dijadikan keluyuran ke luar atau bahkan diajak berwisata atau jalan-jalan ke luar daerah," katanya. (Dhi-d)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 05 April 2020
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005